

## HAUTERIVE

Nordic Walking Club  
Il est plein de souffle

**Le Nordic Walking Club Hauterive (NWCH), qui a pour but de favoriser les relations amicales en se maintenant en bonne forme grâce à la pratique de la marche, a tenu, vendredi soir 10 novembre passé, son assemblée générale annuelle, sous la présidence de Marc-Olivier Haussmann, dans la salle de l'église catholique de Saint-Blaise.**

Une cinquantaine de membres du club, qui en compte 83, étaient présents pour faire le bilan de la saison 2023, porter un regard sur la saison 2024, et, notamment, élire le comité.

L'année 2023 fut celle du 10<sup>ème</sup> anniversaire du club marqué par : une marche commémorative le 27 avril, une sortie le 3 juin dans la

région de Malbuisson en France voisine, un pique-nique le 18 août à l'ancien stand de tir de Cressier et un voyage dans les Pouilles au sud de l'Italie, relaté dans l'édition du BulCom du 27 octobre passé. En plus de ces activités hors cadre. 23 balades dans les forêts et les champs de la région ont réuni les marcheurs et marcheuses du club.

Les sorties régulières ont lieu les lundis, à 18, h et jeudis, à 14 h, pendant l'horaire d'été d'avril à octobre; les jeudis, à 14 h, pendant l'horaire d'hiver de novembre à mars.

Monique Sansonnens, secrétaire et membre fondatrice du club, résuma par cette phrase les activités: «2023 fut une année riche en événements.»

Le comité (photo J. Bannwart) a été réélu par acclamations. Il comprend Marc-Olivier Haussmann, président, François Wuataz, vice-président, Sonia Duvoisin, caissière, Evelyne Stanke, caissière adjointe, Monique Sansonnens, caissière, Michèle Vlimont, secrétaire adjointe et Bénédicte Martin, responsable technique.

Quelques projets pour 2024 furent dévoilés: une sortie de trois jours en Bourgogne alliant marches, visites de caves et d'une truffière; marche en juin dans la région des Prés d'Orvin. Au terme de l'assemblée, la conseillère communale Martine Steiger Burgos, en charge de la culture et des sports, apporta le salut de l'autorité aux participants. Elle releva le dynamisme du club: une forte participation à l'assemblée générale, 16 admissions et seulement 3 démissions en 2023. Quant à Alain Perrenoud, président de l'Union des sociétés locales d'Hauterive, il expliqua de manière exhaustive l'apport financier que la Fête d'automne peut apporter par l'engagement du club dans la manifestation: subvention communale et quote-part au bénéfice de la fête. Juste avant de clore l'assemblée, le président releva la présence de Jean-Pierre Cuhe, 87 ans, trésorier du club au moment de sa fondation. Un exemple car la marche nordique est excellente pour la santé: elle redonne du souffle et fait travailler tous les muscles du corps.